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Paris 10Eme
Appartement a vendre (75010)

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

2 Piéces
68 m2
85014376
790 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - a la lisiere des 2e et 10e arrondissements, en étage d'un ancien hotel
particulier de bon standing, avec gardienne, un éLégant appartement traversant, au
calme absolu et baigné de lumiere. Ce bien, en excellent état et a I'exposition
avantageuse, se compose : d'une belle entré, d'une vaste piece de vie orienté
ouest, avec cuisine ouverte meublé et équipé, d'une chambre avec dressing
intégré et salle de bains attenante, d'une buanderie, et de toilettes individuelles.
Prestations exceptionnelles et volumes remarquables (3 a 4 Meétres de hauteur

sous plafond), pour ce bien ...

Sole agent - on the edge of the 2nd and 9th arrondissements, on an upper floor of
a high-end, former townhouse with concierge, an elegant, dual-aspect apartment
overlooking two unobstructed courtyards, enjoying great peace and quiet and
bathed in light. This property, in excellent condition and with a great exposure,
comprises: a beautiful entrance hall, a large west-facing living room with fitted and
equipped open kitchen, a bedroom with walk-in wardrobe and en suite shower
room, a laundry room, and a separate toilet. Exceptional amenities and outstanding

volume (3 to 4-metre or 10 to 13ft ...

BARNES PARIS 10/19
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
Contacter I'agence
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